

## RAPAT KERJA PEMILIHAN GUBERNUR DAN WAKIL GUBERNUR JAWA TIMUR 2018



Bertempat di Pendopo Kecamatan Bungkal pada hari Jum'at tanggal 9 Maret 2018 telah dilaksanakan Rapat Kerja Pemilihan Gubernur Dan Wakil Gubernur Jawa Timur 2018 yang dihadiri oleh Camat Bungkal, Kapolsek Bungkal, Danramil Bungkal, Kepala UPTD Dukcapil Kecamatan Bungkal, Ketua PPK Bungkal beserta Anggota, serta Ketua Panwascam Bungkal beserta Anggota. Acara ini berlangsung setelah PPK Bungkal melaksanakan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Daftar Pemilih Hasil Pemutakhiran Pemilihan Gubernur Dan Wakil Gubernur Jawa Timur 2018.



Camat Bungkal, Jemain, S.Sos, M.Si dalam sambutannya kembali menekankan pentingnya koordinasi seluruh pemangku kepentingan dalam pelaksanaan Pilkada Jawa Timur tahun ini. Sebagai contoh dalam pelaksanaan tahapan pencocokan dan penelitian (coklit) daftar pemilih yang memerlukan kelengkapan KTP elektronik maupun Kartu Keluarga (KK), perlu adanya koordinasi yang baik antara PPK sebagai pelaksana kegiatan dengan UPTD Dukcapil sebagai pengelola data base kependudukan.

Lebih lanjut, Camat Bungkal juga mengharapkan hubungan antara PPK Bungkal dan Panwascam Bungkal yang harmonis dan sinergis perlu ditingkatkan. Sebagai contoh dalam penyampaian laporan tahapan pemutakhiran data dan daftar pemilih, antara PPK dan Panwascam perlu menjalin komunikasi yang intens sampai ke tingkat di bawahnya yaitu PPS dan PPL di desa-desa



Secara keseluruhan, situasi dan kondisi di wilayah Kecamatan Bungkal yang berkaitan dengan kegiatan tahapan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Timur Tahun 2018 tetap kondusif, aman dan terkendali. Hal tersebut disampaikan AKP Joko Suseno selaku Kapolsek Bungkal. Dalam sambutannya, Kapolsek Bungkal lebih lanjut menegaskan pentingnya menjaga kerukunan seluruh warga se-Kecamatan Bungkal. Hal-hal sekecil apapun yang berdampak pada perselisihan dan perpecahan perlu segera ditindaklanjuti dan dinetralisir secara persuasif dengan harapan situasi dan kondisi Kecamatan Bungkal tetap kondusif, aman dan

terkendali

